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コロナ感染対策の為、マスク着用し、
アクリル板を置いています。

11月17日 会派より、
令和3年度当初予算
要望を出しました

3月 議会 一般質問9月 議会 一般質問
6月 議会 一般質問

2020年12月 一般質問
5月15日 臨時議会
会派代表質問へ
要望事項
子ども子育て支援と、コロナの
影響を受ける業種への支援を
要望しました。

2021年1月 
市長と年賀懇談会
私からは、特に繁華街や接待を伴う
業種、飲食関係者等への支援につい
てお話しました。

3月16日 会派フロンティア
まつやま 市長要望
緊急事態宣言の発令で小中学校は休校にな
り、保育園と児童クラブは開所。感染防止のた
めの物資不足のなか、感染症対策と対応に追
われる現場の声を届け、支援について会派の仲
間と要望しました。

4月 コロナ特例臨時給付金10万円 
世帯主口座への振込に関し、DV等により世帯主以外の口座へ
の振込や手続き期限が短いことへの対応について、当事者の事
情に寄り添い、臨機応変に対応するよう要望しました。

8月10日 会派より、
コロナ対策関連 
市長要望提出 
愛媛県行政書士会松山支部の方へ
松山市の経営相談窓口へ加わって
頂くことを働きかけました。→10月
より、実施が実現。

2020年10月9日
こどもキッチン
感染防止対策をして開催を
再スタートしました。

いけだみえ の １年間

ワニナルアート
カンパニーの

運営メンバーとして
参加しました

走
り
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た

１
年
で
し
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参加者
約100人！
好評でした♪

1．介護保険制度における住宅改修費支給制度について
（１）住宅改修費支給制度の利用実績
（２）「受領委任払い」の導入状況
（３）被保険者全員に「受領委任払い」を採用しない理由は
（４）調査研究、意思決定について
（５）「受領委任払い」の対象を被保険者全員に拡大することについて
2．教育環境の改善について
（１）スクールバスの更新と運行について
（２）スクール・サポート・スタッフの概要
3．妊娠・出産支援事業について
（１）市長就任以来、妊娠・出産に関し、
 　 どのような対策に力を入れてきたのか
（２）産後ケア事業の内容及び事業を立ち
 　上げたコンセプトについて
（３）産後ケア事業の利用促進のための
 　工夫、利用数の見込みについて
4．子ども部の創設について
子ども・子育て担当部長を部長に改めるほか、関連事業の集約化を
進めることについて

1.新型コロナウイルス関連について
（１）行政の取り組みについて
（２）本市における被害状況についての認識・把握について
（３）第二波以降に備えての対応について
（４）感染防止のための物資の備蓄について
（５）市民への情報提供について
2.ファミリー・サポート(育児)について
（１）小学校臨時休業中の利用について
（２）新型コロナウイルス感染防止について
（３）今後の周知予定について
3.GIGAスクール構想の実現について
（１）臨時休校中の家庭学習指導にICTを積極的活用して、
 　 どのような取り組みを行ったか
（２）児童生徒の家庭におけるICT端末、通信環境の状況調
 　 査結果について
（３）児童生徒「一人1台端末」の調達・整備、スケジュール
 　 及び活用方針について
（４）家庭学習のための通信機器整備支援について
（５）保護者への周知説明について

1. 新型コロナウイルスに関連した差別や人権擁護について
（１）差別を想定して、どのような配慮や対策を行ったか
（２）感染が確認された人、その家族、職場及び地域について
（３）人権相談窓口では、どのような相談が寄せられ、どのような対応を行ったか
（４）この機会に、より優しさと思いやりが広がる松山市へ向けて、
 　 今後、差別対策及び人権擁護に取り組むことについて
 ２. 保育所等や幼稚園、児童クラブで従事する方への慰労金について
（１）保育所等や幼稚園、児童クラブで従事する方への感謝の気持ちと
 　 して慰労金を支給することについて
（２）保育所等や幼稚園、児童クラブで従事する人は何人か
（３）一人 5万円支給すると財源はいくら必要か 
３. 子どもの虐待について
（１）市長は、ユニセフの調査結果の子どもの幸福度について、どのように
 　 感じているのか
（２）児童虐待の相談件数、内容及び相談者の内訳について
（３）体罰禁止指針のためにどんな取組を行っているか
（４）子どもの幸せを考えた対策について、市長の所見
４.ICT 環境のない家庭への支援について
平時であっても、ICT 端末、通信環境のない家庭へ機器を貸し出せる
よう運用を改めることについて
５. 特別定額給付金（10 万円）について
（１）迅速に給付できた理由と、反省点
（２）給付状況と、給付ができなかった世帯数の内訳、事情等と対応状況
（３）給付に時間がかかった世帯の状況と対応
（４）今後の市民福祉政策へどのように生かしていくのか

総務理財委員会の審議報告を
委員長として行いました。

1.野志市政3期目の中間的総括について
（１）「守り」の市政運営に関して
（２）「攻め」の市政運営に関して
２.市民目線の行政について
（１）市長はどのような点に配慮して市民目線
 　 を市政に生かしているか
（２）どのようなコンセプトで広報まつやまの
 　 記事を編集したのか
（３）広報紙の記事が勝っている点や劣っている点
（４）ICTを使いこなすスキルを身につける学習機会を設けることについて
（５）新型コロナウイルスに関するインターネット上の差別的記事を確認しているか
（６）記事を確認した後、どのような対応をしたのか
（７）差別解消の記事を掲載すべきだったが、そのような発想はなかったか
（８）差別的なことが疑われたら、相談される前に調査すべきではないか
（９）新型コロナウイルスに伴う人権擁護について、今後どのような姿勢で臨むか
（10）施策の満足度や信頼度をどう把握しているか
（11）市民相談室へ寄せられた相談は、どのように施策改善につながっているか
 　  相談者の満足度について
（12）給付金の申請者に対し通帳のコピーを求めることに決めた理由について
（13）通帳のコピーを添付することの苦情とフィードバックについて
（14）新生児特別定額給付金の申請時に通帳コピーを添付させているか
（15）市民目線で事務事業を改善することについて、どのような姿勢で臨んでいくのか
３.接待業種の支援について
（１）店舗数や従業員数への影響をどのように認識しているか
（２）「接待を伴う飲食店」に従事する人たちへ、どのような支援策を検討しているか
４.コロナ禍での子育てサービスについて
（１）ひとり親世帯等への生活支援について
（２）子育て世帯の生活や育児の不安についての相談先など
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の・ボール
野球大会
始球式と試合に
出場しました

7月17日 中島 星ふるテラス開所式 総務理
財委員長として出席しました。

7月2日（6月議会最終日） 
総務理財委員会所属 
委員長就任

2 月


